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Пути снижения уровня преступности             

 Законодательная Дума Хабаровского края 10.10.2016 

 

        Хабаровский край на протяжении длительного времени находится в 

числе регионов с наиболее высоким уровнем преступности. В целях измене-

ния ситуации депутаты краевого парламента и исполняющий обязанности 

прокурора Хабаровского края Валентин Волков выступили с законодатель-

ной инициативой и внесли на рассмотрение Законодательной Думы законо-

проект «О регулировании отдельных вопросов профилактики правонаруше-

ний в Хабаровском крае».  

        Данным законопроектом, рассмотренным в рамках заседания постоян-

ного комитета Законодательной Думы Хабаровского края по законности, 

правопорядку и общественной безопасности, предлагается установить основ-

ные цели профилактики правонарушений в крае, формы профилактического 

воздействия, а также полномочия органов государственной власти края в 

этой сфере. Как отметил председатель комитета Юрий Минаев, реализация 

проекта закона будет способствовать снижению уровня преступности в крае, 

в том числе рецидивной. 

       В конце месяца на очередном заседании регионального парламента этот 

законопроект будет рассмотрен депутатами в первом чтении. Всего в ходе 

очередного заседания комитета было рассмотрено восемь вопросов, среди 

них еще два проекта законов в первом чтении и законодательная инициатива 

по внесению изменений в Кодекс РФ об административных правонаруше-

ниях. 

 

О совершенствовании законодательства в сфере АПК             

 Законодательное Собрание Нижегородской области 11.10.2016 

 

         Председатель комитета Законодательного Собрания по 

агропромышленному комплексу Игорь Тюрин провел первое рабочее 

совещание в региональном парламенте.    

        Главной темой стали перспективные направления совершенствования 

законодательной базы в сфере АПК. «В Нижегородской области действуют 

различные программы поддержки отрасли. Считаю, что депутаты 

Законодательного Собрания, члены профильного комитета, должны 

разработать и внести предложения по их дальнейшей реализации. Вместе с 

правительством области мы внимательно обсудим ключевые вопросы по 



развитию сельскохозяйственной отрасли. Как законодатели будем активно 

участвовать в этой работе», - отметил Игорь Тюрин. 

       По его словам, депутаты Законодательного Собрания также намерены 

разработать и внести предложения по изменению федерального 

законодательства в сфере АПК. В частности, речь идет о возвращении в 

оборот невостребованных земель сельхозназначения. 

        «Все ключевые вопросы по работе нашего профильного комитета мы 

обязательно обсудим с нижегородскими аграриями. Их мнение обязательно 

будет учтено», - подчеркнул Игорь Тюрин 

 

Период заготовления новогодних елей предлагается увеличить              

 Законодательное Собрание Вологодской области 11.10.2016 

 

        Этот и другие законопроекты рассмотрели сегодня депутаты в ходе 

первого в новом сезоне заседания комитета по экономической политике и 

собственности. 

        По инициативе Губернатора были разработаны поправки в законопроект 

«Об установлении исключительных случаев осуществления заготовки елей и 

(или) деревьев других хвойных пород для новогодних праздников 

гражданами, юридическими лицами на основании договоров купли-продажи 

лесных насаждений без предоставления лесных участков в Вологодской 

области».  

        Практика применения нормативного правового акта показала, что 

новогодние ели на площадях Вологды устанавливаются в первых числах 

декабря. Разработчики законопроекта считают, что для обеспечения нужд 

города и с учетом порядка проведения аукциона период заготовки елей к 

новогодним праздникам необходимо изменить. 

        «Проектом предлагается увеличить на две недели сроки заготовки 

новогодних елей - с 15 ноября по 31 декабря. Сейчас эту работу можно 

проводить, начиная с 1 декабря. Мы поддержали инициативу, поскольку 

считаем, что это позволит не спеша заготовить необходимое количество 

новогодних красавиц», - отметил председатель комитета Денис Долженко. 

 

Предлагают ужесточить ответственность           

 Государственное Собрание Республики Башкортостан 12.10.2016 

 

       Депутаты Государственного Собрания планируют внести на 

рассмотрение законодательную инициативу по внесению изменений в статью 

239 Уголовного кодекса Российской Федерации, предусматривающую 

ужесточение ответственности за создание религиозных или общественных 

объединений, посягающих на личность и права граждан.  

        – Такого рода объединения пагубно влияют на общественное сознание. 

Своеобразная вербовка, в том числе с помощью психотехнологий, наносит 

вред психическому и физическому состоянию здоровья. Человек меняет 



ценностные ориентиры, десоциализируется, рушатся семьи, судьбы. 

Зачастую итогом данного воздействия становятся психические заболевания. 

В Уголовном кодексе предусмотрено наказание за подобные деструктивные 

общественные проявления, но действующие санкции не достаточно 

эффективны. Поэтому, на наш взгляд, 239-я статья УК, регламентирующая 

данные правоотношения, требует корректировки с учетом наработанного 

опыта правоохранительных органов,– прокомментировал Председатель 

Государственного Собрания Константин Толкачев.  

       За создание религиозного или общественного объединения, деятельность 

которого сопряжена с насилием над гражданами или иным причинением 

вреда их здоровью, а равно руководство таким объединением предложено 

установить штраф в размере от 300 000 до 500 000 рублей или в размере 

заработной платы или иного дохода осужденного за период от двух до трех 

лет, либо наказание в виде принудительных работ на срок до пяти лет, либо 

лишение свободы на срок до шести лет.  

 

Не допустить новой  беды            

 Законодательное Собрание Краснодарского края 12.10.2016 

 

         В Крымском районе состоялось совместное выездное заседание 

комитетов Законодательного Собрания края по вопросам использования 

природных ресурсов и экологической безопасности и по финансово-

бюджетной, налоговой, экономической политике, предпринимательству, 

финансовым рынкам и внешнеэкономическим связям.  

        Депутаты выехали на место, чтобы совместно с представителями 

краевой исполнительной власти, органов местного самоуправления, 

отраслевых ведомств, подрядных организаций изучить вопрос реализации 

проекта «Защита территории Крымского района Краснодарского края от 

негативного воздействия вод рек Адагум, Неберджай, Баканка. Канализация 

русла реки Адагум», оказать помощь в решении проблемных вопросов.  

        Участники заседания детально обсудили мероприятия по 

предотвращению чрезвычайной ситуации и устранению угрозы причинения 

вреда жизни и здоровью населения Крымска и Крымского района в зоне 

строительства объекта по защите прилегающих к рекам территорий. В 

частности, были рассмотрены вопросы демонтажа перемычек, которые могут 

усугубить ситуацию в случае возникновения паводковых явлений. 

        По итогам заседания дано поручение генеральному подрядчику 

строительства обеспечить демонтаж неиспользуемых поперечных 

технологических перемычек в русле реки Адагум до 1 ноября 2016 года. 

Министерству природных ресурсов края совместно с министерством 

гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций края и органами местного 

самоуправления рекомендовано разработать подробный план мероприятий 

по предупреждению возникновения чрезвычайных ситуаций. Депутатам МО 



«Крымский район» указано на необходимость проведения работы с 

населением по вопросу выкупа земли, расположенной в зоне подтоплений. 

 

Обсудили стратегическое планирование в регионе              

 Архангельское областное Собрание депутатов 13.10.2016 

 

         В областном Собрании состоялся «круглый стол», посвященный вопро-

сам реализации Федерального закона «О стратегическом планировании в 

Российской Федерации» на территории Архангельской области. В обсужде-

нии проблем и перспектив стратегического планирования приняли участие 

депутаты регионального парламента, представители Правительства и  

Общественной палаты Архангельской области.  

        В рамках реализации федерального закона в Поморье принят ряд осно-

вополагающих документов, в том числе областной закон от 29 июня 2015 

года № 296-18-ОЗ «О стратегическом планировании в Архангельской обла-

сти». В сентябре следующего года планируется представить депутатам об-

ластного Собрания проект Стратегии социально-экономического развития 

Архангельской области. В настоящее время проект разрабатывается, впереди 

еще много работы, в том числе и согласование с федеральными органами 

власти всех документов стратегического планирования. 

        Была представлена схема территориального планирования региона, рас-

считанная до 2030 года. В схеме обозначены центры развития основных 

отраслей экономики: деревообработка, целлюлозно-бумажное производство, 

машиностроение, военное судостроение, рыбная промышленность, транспорт 

и топливно-энергетический комплекс. Выделены зоны приоритетного 

развития – активного градостроительства, развития сельского хозяйства и 

туристско-рекреационного назначения. Сейчас каждый район и город 

области должен определиться в перспективах, что именно будет драйвером 

их развития, поставить перед собой цели и задачи, способы их достижения. В 

итоге это должно вылиться в единую стратегию для всей области.  

        В завершении «круглого стола» был принят ряд рекомендаций. 

Депутаты войдут в состав управляющего комитета проекта «Формирование 

системы стратегического планирования Архангельской области» и рабочей 

группы проекта по разработке изменений законодательства в сфере 

стратегического планирования на территории региона. Они обсудят расходы 

за счет средств областного бюджета, которые определены в рамках 

государственных программ Архангельской области в сфере стратегического 

планирования. 

  

Фонд для подготовки будущих инженеров              

 Костромская областная Дума 13.10.2016 

 

       Областные депутаты предложили создать в регионе фонд поддержки 

развития инженерного образования.  Эта идея была озвучена сегодня на 



заседании комитета по экономической, промышленной политике и 

предпринимательству.  

        О необходимости качественной подготовки специалистов по рабочим 

профессиям депутаты заговорили во время обсуждения исполнения 

областных законов, направленных на поддержку инвесторов и развития 

промышленности в регионе. По мнению председателя комитета по 

экономической, промышленной политике и предпринимательству Сергея 

Калашника, в регионе необходимо  начать качественную подготовку 

инженеров и рабочих. 

         «На мой взгляд, область проигрывает соседним регионам в качестве 

 профессионально-технического и инженерного образования. Сейчас все 

меньше выпускников выбирают инженерные и технические специальности. 

Мое предложение - в рамках государственно-частного партнерства найти 

источники финансирования мероприятий для популяризации  инженерного 

образования и привлечения молодежи, начиная с 8 классов, с прицелом на 

получение ею инженерных и рабочих специальностей  в регионе. Нам нужно 

создать фонд поддержки развития инженерного образования Костромской 

области, из которого можно было бы финансировать кружки и секции 

технического характера для учеников старших классов. Сейчас этим не 

занимаются ни бизнес, ни государство. Я обязуюсь привлечь в фонд  частные 

деньги, но нужно и софинансирование государства. Готов предложить и 

программу развития инженерно-технического образования. Иначе, если 

оставить все как есть, это станет  ключевым тормозом  развития экономики 

области», - заявил депутат.  

 

Поправки в закон о статусе депутата             

 Законодательное Собрание Приморского края 14.10.2016 

 

       Состоялось первое заседание комитета по регламенту, депутатской этике 

и организации работы ЗС ПК. В обсуждении вопросов повестки приняли 

участие депутаты профильного комитета во главе с председателем Дмитрием 

Новиковым, председатель краевого парламента Александр Ролик, его 

заместитель Сергей Кузьменко. Была озвучена инициатива внести поправки, 

ограничивающие количество депутатов, имеющих право работать на 

постоянной основе и, соответственно, получать зарплату в региональном 

парламенте.  

        Внесение изменений предполагает, что спикер краевого парламента и 

его заместитель будут работать на постоянной основе. Кроме того право 

осуществлять депутатскую деятельность на постоянной основе получат 

несколько категорий: председатели и зампреды комитетов; один депутат, 

избранный в составе каждого списка кандидатов, допущенный к 



распределению депутатских мандатов в Законодательном Собрании, и 

определенный решением фракции, в которой он состоит. Кроме того, 

предложено поддержать еще одну корректировку данного закона. Ее суть: 

помощниками депутата, работающими по срочному трудовому договору, не 

могут быть члены семьи и близкие родственники (родители, супруги, братья, 

сестры, дети) депутатов Законодательного Собрания.  

         Свое мнение высказал председатель профильного комитета Дмитрий 

Новиков: «У нас практически все депутаты могли работать на постоянной 

основе, что, по сути, достаточно накладно для краевого бюджета. Мы 

ограничим число людей, которые могут получать зарплату. Максимальное 

количество не будет превышать 30 человек. Данный законопроект логичен, 

направлен на экономию бюджетных средств, многие мои коллеги в 

Законодательном Собрании его поддерживают».  

        По итогам голосования данный законопроект одобрен депутатами 

профильного комитета сразу в трех чтениях и будет внесен в повестку 

октябрьской сессии краевого парламента. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


